



Informations paroissiales



Jeudi 29 janvier, à 15h, Centre paroissial d'HERIN	Réunion du Service Evangélique des Malades (SEM)
Vendredi 6 février de 19h à 22h Centre paroissial d'HERIN	Préparation des fiancés au sacrement du mariage
Samedi 7 février, de 13h30 à 18h45 Centre paroissial d'HERIN	Préparation des fiancés au sacrement du mariage
Dimanche 8 février, de 8h30 à 12h À L'Eglise Ste Marie-Madeleine PETITE-FORET	Préparation au sacrement du mariage suivie de la messe des fiancés et des familles à 10h30



• Présence des Missionnaires de la Très Sainte Eucharistie

Nous avons la joie de recevoir les **Pères Gary Holmes et Denis Mertz**, "Missionnaires de la Très Sainte Eucharistie" le **samedi 31 janvier**, à 18h, à l'église Ste Croix de Valenciennes et, à 18h, à l'église St Denis de Bellaing ainsi que le **dimanche 1er février**, à 10h30, à l'église Ste Marie Madeleine de Petite-Forêt et, à 10h30, à l'église St Nicolas de Raismes dans nos paroisses St Jean du Mont d'Anzin et Notre Dame de Bonne Espérance.

Les Missionnaires de la Très Sainte Eucharistie sont une communauté de prêtres ayant pour finalité le règne eucharistique de Jésus en soi et dans le monde et pour moyen la mise en place de l'adoration perpétuelle eucharistique et la formation de formateurs pour aimer Jésus et le faire aimer dans le sacrement de son Amour.

Conférences sur l'adoration eucharistique

- ★ **Le dimanche 1er février, à 17h**, à la Maison du Diocèse de RAISMES (174 rue Léopold Dussart)
- ★ **Le lundi 2 février, à 17 h**, à l'église Ste Marie-Madeleine de PETITE-FORET (rue Jean Jaurès)



Le Seigneur a accueilli dans Sa paix et Sa lumière

St Jean du Mont d'Anzin : funérailles de Monique GUILBERT (84 ans) le 28/01 à Anzin Ste Barbe; de Evelyne LUCAS (83 ans) le 30/01 à Raismes St Nicolas.

Notre Dame de Bonne Espérance : funérailles de Raymonde MILLIUT (87 ans) le 23/01 à Hérin; d'Odette WALLART (98 ans) le 23/01 à Bellaing.



Quoi de neuf?

Du 24 janvier au 1er février 2026



**« Il y a un seul corps et un seul Esprit,
de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance. (Ep 4,4) »**

Tel est le thème choisi cette année pour la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, du 18 au 25 janvier. C'est tout un programme bien chargé et qui concerne aussi nos églises particulières ! Afin de chercher l'unité entre tous les chrétiens, il est indispensable de commencer par la vivre dans nos paroisses, dans nos familles et de manière plus élémentaire dans nos vies, en acceptant que la Parole de Dieu bouscule nos habitudes et nos pensées, trop parfois inspirées du monde.

Nous avons tous été appelés à une seule espérance : le Royaume des Cieux. Voilà le but ! Dans l'Evangile de ce dimanche, Jésus lance un appel : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche ». L'imminence du Royaume de Dieu, **notre bien commun**, requiert la conversion de chacun des membres du corps qui y tend.

A cet effet, Saint Paul dont nous commémorons la conversion ce 25 janvier, nous interpelle contre les divisions et rivalités : « ayez tous un même langage ; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions ». 1Co1,10.

Selon saint Paul, l'unité se construit par une conversion réelle au Christ et à son Evangile, et non par une mentalité partisane, semblable à ce qui se produit en politique, dans la démocratie. Ceci suppose de laisser de côté, ce qu'il appelle « le langage de la sagesse humaine ». Vouloir comprendre l'Evangile à partir de la sagesse humaine est une grosse erreur, car ceci suppose que l'Evangile changera en fonction de la pensée ambiante et dominante. C'est pourquoi Saint Paul demandait aux Corinthiens de repartir du Christ pour ne pas rendre vaine sa Croix, le prix de notre salut.

L'unité que le Christ veut est avant tout, une unité dans la foi et dans l'Esprit. Les divergences de doctrines sont un contre témoignage. Nous sommes invités à mettre de côté les pensées autoréférentielles issues de la sagesse humaine, pour accueillir l'unité de la foi transmise par l'Eglise en tant que **sacrement du salut** depuis les siècles. Accueillons avec foi et humilité, cet enseignement de « l'Apôtre des nations ».

P. Christian-Noël Bouwé

Samedi 24 Janvier — Saint François de Sales

- ☒ **18h00 : AUBRY DU HAINAUT Ste Marie-Madeleine**— Messe. *Messe pour Gautier, Armel JO-LY, Gaston LAMBERT et pour Gérard LOSSIGNOL; *pour les Défunts des familles LEJCZYK et MILLET et de toutes les familles associées; *Messe pour Thérèse, Jean et Philippe TISON; *pour Jean-Michel DELATTRE; *Messe en action de grâce.
- ☒ **18h00 : BEUVRAGES St Paul**— Messe. *Messe pour André et Thérèse VANPEPERSTRAETE et leurs familles. *Messe pour Marie et Albert LEKEUX-LEMOINE, Jean LEKEUX-FONTAINE, André LEKEUX-SAUVAGE, René, Brigitte et Béatrice LEKEUX; *Messe pour Yves CHOLY.

Dimanche 25 janvier — Conversion de Paul

Evangile: Mt 4, 12-23

- ☒ **10h30 : HERIN St Amand**— Messe.
- ☒ **11h30 : HERIN St Amand**— Baptême de Léon.
- ☒ **10h30 : ANZIN Ste Barbe**— Messe. *Messe des Défunts du mois de décembre : Dédé MAWUSSI, Jean-Pierre ANASSE; *pour Benoît DELSARTE et toute la famille; *pour Geneviève DUMAIT.
- ☒ **11h45 : ANZIN Ste Barbe**— Baptême de Victoire.

Lundi 26 janvier — Saint Timothée

- ☒ **17h30 : groupe de prière** au centre paroissial d'Hérin.

Mardi 27 janvier — Sainte Angèle

- ☒ **8h30 : Maison du Diocèse de RAISMES** — Messe suivie de l'**adoration**.
- ☒ **18h00 : PETITE-FORÊT Ste Marie-Madeleine** — Messe.

Mercredi 28 janvier — Saint Thomas d'Aquin

- ☒ **8h30 : Maison du Diocèse de RAISMES** — Messe suivie de l'**adoration**.
- ☒ **18h00 : Oratoire du centre paroissial d'ANZIN** — Messe.

Jeudi 29 janvier — Saint Gildas

- ☒ **8h30 : Maison du Diocèse de RAISMES** — Messe suivie de l'**adoration**.
- ☒ **18h00 : RAISMES St Nicolas** — Messe pour **les vocations**.

Vendredi 30 janvier — Sainte Martine

- ☒ **8h30 : Maison du Diocèse de RAISMES** — Messe suivie de l'**adoration**.
- ☒ **9h00 : AUBRY DU HAINAUT Ste Marie-Madeleine**— **Chapelet**.
- ☒ **17h30 : PETITE-FORÊT Ste Marie-Madeleine** — **Adoration** suivie de la messe à 18h.

Année 2026

Samedi 31 janvier — Sainte Marcelle

- ☒ **18h00 : BELLAING St Denis** — **Messe avec la présence d'un missionnaire de la Très Sainte Eucharistie : prédication sur l'adoration eucharistique.** *Messe pour les défunts de la famille GOSSE-DIVERCHY; *Messe pour Nadine et Valérie FLORIS et pour Elvire REGNAUT; *Messe pour Jean-François CUSNIEUX et pour les âmes du purgatoire; *Messe pour Marie-Henriette DIVERCHY (messe offerte); *Messe en action de grâce à Notre Dame de Bonne Espérance.
- ☒ **18h00 : VALENCIENNES Ste Croix**— **Messe avec la présence d'un missionnaire de la Très Sainte Eucharistie : prédication sur l'adoration eucharistique.**

Dimanche 1er février — Sainte Ella

Evangile: Mt 5, 1-12a

- ☒ **10h30 : PETITE-FORÊT St Marie-Madeleine** — **Messe avec la présence d'un missionnaire de la Très Sainte Eucharistie : prédication sur l'adoration eucharistique.** *Messe pour Georget DENYS (Anniversaire de son décès: février 2023); *Messe pour Jean-Claude et Fabrice POIRERETTE; *pour Elisabeth LEFEVRE-MASCLEF; *pour André JANANAI; *pour Romano GERMOGLIO, son épouse et leur fils.
- ☒ **10h30 : RAISMES St Nicolas**— **Messe avec la présence d'un missionnaire de la Très Sainte Eucharistie : prédication sur l'adoration eucharistique.** *Messe des Défunts du mois de janvier : Françoise SMAGGHE, Jean-Marie GHESTIN, Marie-Claude DELAY.

La beauté de l'adoration du Saint Sacrement

L'adoration du Saint Sacrement est un moment de beauté spirituelle et de profonde communion avec Dieu. Elle permet aux fidèles de se rapprocher de Dieu d'une manière unique et personnelle, tout en ouvrant la porte à une expérience de paix intérieure et de méditation. Cette dévotion est ancrée dans la foi catholique, où l'Eucharistie est considérée comme le cœur de la vie chrétienne. L'adoration du Saint Sacrement offre un espace pour la méditation, la prière silencieuse et la réflexion spirituelle, renforçant ainsi les liens entre les fidèles et servant de chemin de sanctification. Elle procure des trésors spirituels tels que la paix intérieure, le renforcement de la foi, la guérison spirituelle et l'augmentation de la charité.



« Sur la terre, les rois ne sont pas toujours accessibles, mais le Roi du Ciel et de la Terre ne se retire jamais du Très Saint Sacrement » Ste Thérèse d'Avila



Dieu, dans son humilité infinie, demeure avec nous. L'Eucharistie est « l'Emmanuel », Dieu avec nous (Mt, 1,23). Nous ne sommes jamais seul.